

PRESSETEXT zu Coverband "LIVE"

In den 50ern und 60ern erlebte die Musikszene etwas Einzigartiges :
Nach dem Swing und Blues aus den 30ern kam der Rock and Roll und mit ihm
eine Welle neuer Interpreten.

Damals glaubte niemand, daß diese Art der Musik Bestand haben könnte.
Das war ein großer Irrtum : Viele der damaligen Titel sind bereits sogenannte
Evergreens.

Und aus der Fülle der musikalischen Angebote kristallisierte sich ein neuer Sound
heraus : THE DRIFTERS, ab 1958, Begleitband von CLIFF RICHARD.

Auf Druck einer bestehenden, gleichnamigen US-Band und auch, weil die Band
stets "im Schatten" von Cliff Richard stand, erfolgte die Umbenennung in
THE SHADOWS, ab 1959, Begleitband von CLIFF RICHARD.

Auch die Mitglieder von LIVE spielten seit ihrer Jugend in unterschiedlichen
Formationen, ohne jedoch den spezifischen Sound von THE SHADOWS oder auch
SPOTNICKS und VENTURES zu vernachlässigen.

Im Jahr 2001 bildete sich eine Musikgruppe um

- Gerhard Schneider (Rythmusgitarre),
- Klaus Kasper (Keyboard),
- Werner Müller (Sologitarre und Gesang),
- Bernd Appich (Gesang)
- Didi Eckmaier (Bass)
- Horst Weber (Schlagzeug)

und nannte sich fortan Coverband LIVE (www.gruppe-live.de)

LIVE spielt ausschließlich die Titel, die von den THE SHADOWS und auch CLIFF
RICHARD interpretiert und veröffentlicht wurden.

Dabei finden sich auch solche Songs, die früher von den Shadows
und /oder Cliff Richard gecovered wurden.

Das Repertoire von LIVE deckt somit nicht nur eine Fülle von Rock 'n Roll Titeln ab,
zu hören sind auch Instrumentals jeder Couleur, melodisch, harmonisch, sentimental,
fetzig rythmisch und mit Tiefgang.

Läßt man diese spezifische Klangfarbe von THE SHADOWS & CLIFF RICHARD
auf sich wirken, welche von den Liebhabern als sehr angenehm und unaufdringlich
bezeichnet wird, kann man sich ihrem Bann kaum entziehen.